

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ**  
**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ**  
**ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ**  
**Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ЭВОЛЮЦИЯ ОСНОВНЫХ ВНЕШНЕПОЛИТИЧЕСКИХ**  
**ПРИОРИТЕТОВ УЗБЕКИСТАНА (1991-2021 гг.)**

Ташимов Соибназар Жамолиддин угли

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент А.В. Тихомиров

Минск, 2022

## АННОТАЦИЯ

### 1. Структура и объем дипломной работы.

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников и литературы. Общий объем работы составляет 69 страницы. Список использованной литературы занимает 7 страниц и включает 68 позиций.

### 2. Перечень ключевых слов.

УЗБЕКИСТАН, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, СУВЕРЕНИТЕТ, СТРАТЕГИЯ РАЗВИТИЯ, ВНЕШНЕПОЛИТИЧЕСКИЙ КУРС, ГОСУДАРСТВЕННЫЕ ИНТЕРЕСЫ.

### 3. Текст реферата.

*Объектом исследования* внешняя политика Республики Узбекистан.

*Предмет исследования* – внешняя политика Республики Узбекистан в 1991-2021 гг.

*Цель дипломной работы* – выявить сущность и особенности внешней политики Республики Узбекистан в 1991–2021 гг.

*Методы исследования.* Общенаучные методы (принципы историзма, целостности и научной объективности, методы описания и объяснения, индукции и дедукции, анализа и синтеза, сравнения и аналогии, обобщения); специальные методы, используемые в области исторических и политических наук (историко-генетический, историко-сравнительный; ивент-анализ); статистические методы..

*Полученные результаты и их новизна.* Сформулированные положения и выводы могут быть использованы в дальнейших научных исследованиях в области международных отношений и внешней политики Узбекистана. Результаты настоящей работы могут быть применены в процессе преподавания учебных дисциплин, связанных с изучением международных отношений и внешней политики, а также при подготовке учебных и учебно-методических материалов, связанных с этой проблематикой.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

*Рекомендации по использованию результатов работы.* Полученные результаты способствуют оптимизации учебного процесса и могут быть использованы для усовершенствования процесса формирования внешней политики Узбекистана.

## ANNOTATION

### **1. Structure and scope of the diploma thesis.**

The diploma thesis consists of diploma thesis assignment, table of contents, diploma thesis abstract, introduction, three chapters, conclusion, and list of references. The total scope of the thesis is 69 pages. The list of references occupies 7 pages and includes 68 positions.

### **2. Keywords.**

UZBEKISTAN, FOREIGN POLICY, SOVEREIGNTY, DEVELOPMENT STRATEGY, FOREIGN POLICY, STATE INTERESTS.

### **3. Text of the abstract.**

*The object of the research* – foreign policy of the Republic of Uzbekistan.

*The subject of the research* – foreign policy of the Republic of Uzbekistan in 1991-2021.

*The purpose of the research* to reveal the essence and features of the foreign policy of the Republic of Uzbekistan in 1991–2021.

*Methods of the research.* general scientific methods (principles of historicism, integrity and scientific objectivity, methods of description and explanation, induction and deduction, analysis and synthesis, comparison and analogy, generalization); special methods used in the field of historical and political sciences (historical-genetic, historical-comparative; event analysis); statistical methods.

*Results and novelty.* the formulated provisions and conclusions can be used in further scientific research in the field of international relations and foreign policy of Uzbekistan. The results of this work can be applied in the process of teaching academic disciplines related to the study of international relations and foreign policy, as well as in the preparation of educational and teaching materials related to this issue.

*Authenticity of the materials and results of the diploma thesis.* The materials used in the diploma thesis and its results are authentic. The work was done independently.

*Recommendations on the use of results of the diploma thesis.* The results obtained contribute to the optimization of the educational process and can be used to improve the process of forming Uzbekistan's foreign policy.